



## Instituto de Crédito Oficial

Estas líneas de ayudas son un empujón tanto para las empresas como para los ciudadanos./ E. de G.

# El ICO concedió 10.546 millones de euros a empresas y ciudadanos

Son datos del primer semestre de 2011. Las ayudas se distribuyeron por diferentes líneas

E. de G./Guadalajara

El Instituto de Crédito Oficial (ICO) ha concedido préstamos por importe de 10.546 millones de euros a 146.000 empresas y ciudadanos durante los seis primeros meses de 2011, según informó.

El importe de estos préstamos concedidos sitúa la inversión crediticia en balance en 66.685 millones de euros, lo que supone una tasa de crecimiento interanual de la inversión del 21%.

El 85% de la financiación concedida en el primer semestre (8.987 millones de euros) se distribuyó a través de las diferentes Líneas de Mediación que el ICO lanza anualmente en colaboración con los bancos y cajas de ahorros.

El volumen restante de préstamos formalizados en este período (1.560 millones de euros) se gestionó a través de los programas de financiación directa del ICO. Esta cartera la componen las operaciones formalizadas a través de los productos de banca comercial para autónomos y empresas - ICOdirecto e ICO-SGR- y los préstamos corporativos destinados a impulsar proyectos de inversión productiva.

A través de los programas destinados a respaldar proyectos de inversión se formalizaron hasta junio cerca de 62.500 operaciones, por importe total de 4.466 millones de euros, un 9,6% más que en el mismo período del año anterior.

La Línea ICO-Liquidez re-

lejó un comportamiento estable, al haber concedido préstamos por importe de 3.991 millones de euros, cifra similar a la distribuida en los seis primeros meses de 2010. Por otro lado, el Fondo de Economía Sostenible concedió financiación por importe de 4.745 millones de euros, que generó una inversión de 6.878 millones de euros.

Del volumen total de financiación registrada en este período, la aportación del ICO ascendió a 3.134 millones de euros, un 64% superior a la registrada en el primer trimestre de 2010.

Desde su lanzamiento, este fondo ha financiado operaciones por importe de 14.750 millones de euros, de los que 7.005 millones fueron concedidos por el ICO.

La construcción es uno de los sectores más afectados por la crisis/E. de G.

# Desciende la obra pública en las CCAA

También en los ayuntamientos. En ambos se ha reducido un 57%

E. de G./Guadalajara

Las comunidades autónomas y los ayuntamientos redujeron a más de mitad (un 57,8%) la licitación de obra pública en la primera mitad del año respecto al mismo período de 2010, según datos de la patronal de grandes constructoras Seopan.

Los gobiernos autonómicos y locales promovieron obras por un total de 4.755,2 millones de euros hasta junio, lo que implica un recorte de 6.516 millones de euros respecto a los 11.271 millones de euros invertidos un año antes.

Las restricciones presupuestarias y el parón derivado del proceso electoral y la posterior constitución de los nuevos gobiernos y ayuntamientos constituyen los principales factores de este recorte de la obra pública en las comunidades y los ayuntamientos.

De esta forma, la Administración local y la autonómica redujeron hasta el 53% su peso en el volumen total de obra pública promovida en el Estado desde el porcentaje del 81% que supusieron en junio 2010.

El descenso fue más pronunciado en los ayuntamientos, que recortaron en un 62,4% sus obras, hasta 2.561,9 millones. En las comunidades, la reducción fue del 50,8%, si bien promovieron obras por una menor cuantía (2.193,3 millones).

La licitación de obra pública total del conjunto de las distintas administraciones públicas en el primer semestre del año sumó 8.914 millones de euros, lo que supone un descenso del 35,8% en comparación a un año antes.

El Gobierno central acaparó el 46,7% de estas obras públicas, impulsado por el Ministerio de Fomento, principal organismo inversor del Estado que, gracias a las obras promovidas con capital público, duplicó (+105%) su inversión en obra pública en la primera mitad del año.

En concreto, el departamento que dirige José Blanco sacó a concurso proyectos por 3.524,25 millones de euros en los seis primeros meses. Este importe incluye no obstante 956 millones correspondientes a un contrato del AVE a Galicia que se abordará en colaboración con el capital privado.

Promovieron obras por un total de 4.755,2 millones de euros hasta junio, 6.516 millones menos

Redujeron hasta el 53% su peso en el volumen total de obra pública promovida en el Estado



La construcción es uno de los sectores más afectados por la crisis/E. de G.

# Comidas populares



RQSA 2603116/GU

949 200 662 · 639 308 316 · info@comidaspopulares.com

www.comidaspopulares.com

### Ayuntamientos y Diputaciones

· Desde grupos reducidos hasta más de 5.000 comensales

### Comida envasada a su gusto

· La mejor calidad/precio y con el mayor período de caducidad

### Servicio para todo tipo de Eventos

· Bodas, bautizos, comuniones, negocios, convenciones

· Presupuestos personalizados

· Disponibilidad de salones, fincas, carpas o donde prefiera

### Servicio a Colectividades

· Colegios, guarderías, empresas, asociaciones, residencias, hospitales...

### Acontecimientos Especiales

· Monterías, cacerías, concursos, competiciones deportivas...

### La mejor Calidad y Variedad...

· Vinos españoles, cócteles, buffets, desayunos, coffe-break...

### ...y el mejor Servicio

· Atendido exclusivamente por profesionales

